



VALLEY OF LOVE

Regie	Guillaume Nicloux
Mit	Isabelle Huppert, Gérard Depardieu, Dan Warner, Aurélia Thierrée
Land, Jahr	FR, 2015
Kinostart	07.04.2016
Format, Dauer	Scope, 92 Minuten
Suisa-Nr.	1010.830
Homepage	https://frenetic.ch/de/katalog/detail/valley-of-love-1024/

In täuschend echter Selbstdarstellung finden die Schauspieler Gérard und Isabelle im kalifornischen Death Valley den Weg zurück zueinander. Guillaume Nicloux lässt in seinem neusten Werk ein mythisches Paar (Isabelle Huppert und Gérard Depardieu) des französischen Films aufleben..

Inhalt

Isabelle (Isabelle Huppert) und Gérard (Gérard Depardieu) leben getrennt und haben sich seit Jahren nicht mehr gesehen. Nun folgen sie einer Einladung ihres Sohns Michael, die sie nach seinem Freitod erreicht hat. Ungeachtet der ungewöhnlichen Situation finden die Beiden in der Wüste zusammen und befolgen das von ihrem Sohn als eine Art Nachlass vorgesehene Programm.

Festivals

Cannes - Official selection competition

Pressestimmen

Das Spannendste Verwirrspiel mit Stars seit "BEING JOHN MALKOVICH".
SONNTAGSZEITUNG

Das eigentlich Highlight des Films ist Depardieu in seiner ganzen massiven Walfischhaftigkeit.
SENNHAUSERS FILMBLOG

Einen Teil seines Witzes verdankt „The Valley of Love“ der Tatsache, dass sich alle Ereignisse und Äusserungen auch auf die Hauptdarsteller beziehen lassen.
DER TAGESSPIEGEL

Es ist einfach ein Vergnügen, Isabelle Huppert und Gérard Depardieu gemeinsam spielen zu sehen.
NDR KULTUR

Man muss gesehen haben, mit welcher Sanfttheit Depardieu über Hupperts Gesicht streichelt.
DEUTSCHLANDRADIO KULTUR